

Nicolás Maduro qualifie d'extraordinaire la participation du peuple aux élections municipales



Caracas, 11 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a qualifié d'extraordinaire la participation du peuple à l'élection des 335 maires et du nouveau gouverneur de l'état de Zulia.

Nicolás Maduro a confirmé qu'il se réunira la semaine prochaine avec ces autorités élues pour élaborer un plan de travail conjoint en faveur des citoyens.

Le président vénézuélien a critiqué le refus de la droite de participer aux élections municipales car les maires sont le maillon de gouvernement le plus proche de la population.

Pour sa part, la présidente de l'Assemblée Nationale Constituante, Delcy Rodríguez, a affirmé qu'au cours de ces élections, le peuple du Venezuela a démontré la solidité de la démocratie.

De son côté, le ministre des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a assuré que les maires jouent un rôle fondamental dans la lutte contre la guerre économique et qu'ils ont l'engagement de garantir la paix.

Au terme d'un parcours par les principaux bureaux de vote de l'état de Vargas, un groupe d'observateurs internationaux a constaté la transparence du processus électoral qu'ils ont considéré comme digne d'imiter par d'autres pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149993-nicolas-maduro-qualifie-dextraordinaire-la-participation-du-peuple-aux-elections-municipales>



Radio Habana Cuba